



Pari gagné pour Benjamin Lessennes

En s'alignant à la fois dans la classe X30 Junior et dans la classe X30 Senior lors du Championnat de Belgique, Benjamin Lessennes tentait un pari audacieux. Avec un titre national chez les Juniors et un podium chez les Seniors, le pilote du Coyote Racing Team a dépassé toutes les attentes. Voilà donc le jeune Carolo surmotivé avant d'aborder le Championnat du Monde KFJ (Juniors), dans moins de trois semaines.



Benjamin Lessennes avait toutes les raisons de sourire dimanche soir en descendant du podium. Sur la piste du Karting des Fagnes de Mariembourg, le jeune gaillard de 14 ans a, il est vrai, fait étalage de tout son talent lors d'un Championnat de Belgique disputé en une seule journée. Tout d'abord, il a décroché le titre national dans la catégorie X30 Junior. Déjà vainqueur du challenge européen dans cette classe des 13-15 ans,

« Benji » partait avec une étiquette de favori... qu'il a parfaitement assumée !

« A part lors de l'exercice de la Superpole, où j'ai commis l'erreur de vouloir rouler trop proprement, ça a presque été une journée parfaite », expliquait Benjamin. *« En partant de la 6^e place, je suis remonté peu à peu pour finalement m'emparer du commandement de la première course à quatre tours de la fin. J'ai ensuite terminé la deuxième manche à la 3^e position après avoir souffert en début de course. Mais je savais qu'une victoire lors de la troisième et dernière confrontation pouvait me permettre de coiffer la couronne. Ca a été une grosse bagarre, mais j'ai tout donné et j'ai franchi en vainqueur la ligne d'arrivée. Après ma victoire finale dans le X30 Challenge Europa, c'est mon deuxième titre de la saison et j'en suis très heureux ! »*

L'histoire aurait pu s'arrêter là... Mais Benjamin Lessennes aime les défis ! Bien aidé par l'équipe VDK Racing, le pilote défendant les couleurs du Coyote Racing Team avait aussi décidé de s'aligner dans la catégorie supérieure, celle des Seniors. Une classe particulièrement relevée puisque l'on dénombrait parmi les inscrits pas moins de cinq anciens champions de Belgique !

« Nous n'avions aucune attente particulière car Benjamin avait beaucoup à apprendre », expliquait Nicolas, son papa. « Mais il nous a bluffé ! Il s'est très vite adapté au poids supérieur de 22 kg et à l'utilisation du frein avant manuel, ce qui était loin d'être gagné d'avance. Sauter d'un châssis à l'autre ne lui a pas posé le moindre problème et il va sans dire que terminer sur le podium, alors que 25 pilotes étaient au départ, dépasse toutes nos espérances. »



Ayant bien retenu les leçons de l'exercice de la Superpole qu'il avait quelque peu manqué en X30 Junior, Benjamin parvenait cette fois à signer un très bon troisième chrono. Dans la première course, il remportait son duel pour la troisième place avant d'accrocher une belle médaille d'argent lors de la deuxième joute. Deux heures plus tard, il parvenait encore à marquer les points de la 3^e place, ce qui le propulsait sur la plus petite marche du podium au terme du championnat.

« Quand je ne gagne pas, je veux toujours faire mieux », souriait-il. « Mais c'est vrai que le bilan est positif ! Physiquement, j'ai bien tenu le coup alors que j'ai disputé six courses sur la journée, en plus des essais dans les deux catégories. Non seulement j'ai ajouté deux belles lignes à mon palmarès, mais ça a été un excellent entraînement avant d'aborder la fin de la saison. »

Après deux semaines de répit, entrecoupées par une séance d'entraînement, « Benji » abordera un mois d'octobre extrêmement chargé. « Il y aura tout d'abord la première épreuve du Championnat du Monde à Sarno, en Italie », précise-t-il. « Puis j'irai à Genk pour la finale du Championnat d'Allemagne. Ensuite, je prendrai la direction de Lyon où je défendrai mon leadership lors de la finale du Championnat de France KFJ tout en participant aussi à la finale internationale IAME. Enfin, lors du dernier week-end, je disputerai la finale de la Belgian ASAF Karting Series à Mariembourg. Après, il me restera uniquement la deuxième épreuve du Championnat du Monde à Bahreïn, fin-novembre. »

Mais avant de penser à la trêve hivernale, Benjamin a bien l'intention de cueillir de nouveaux trophées pour terminer la saison 2013 en beauté !

Photos : Kart'im

Retrouvez le nouveau site Internet de Benjamin
sur l'adresse www.benjaminlessennes.com

